

L'Argentine est le théâtre des manifestations de milliers d'ouvriers



Buenos Aires, 19 avril, (RHC-PL).-L'Argentine est le théâtre aujourd'hui d'une marche sur 12 km, de milliers d'ouvriers au chômage, qui se prononcent contre les licenciements massifs.

Les organisateurs de ces protestations dénoncent que le président Mauricio Macri applique des ajustements contre les personnes les plus défavorisées et augmente la pauvreté, l'inflation, les licenciements favorisant ainsi les plus riches au détriment des pauvres.

Par ailleurs, le gouvernement argentin a fait savoir qu'il ne soutiendra pas la loi d'urgence économique qui sera analysée demain à la Chambre des députés, car il considère que la vague de licenciements généralisée n'existe pas.



Radio Habana Cuba